



## **Presseinformation der Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.**

Thalheim/Erzgeb., 23.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrte Pressevertreter,

Am Dienstag, dem 15. September fand das zweite „Thalheimer Babytreffen“ statt. Der Termin sollte bereits im Mai stattfinden, wurde dann aber auf Grund der Corona-Pandemie verschoben. Nun hat der Bürgermeister Nico Dittmann die kleinsten Bürger und Bürgerinnen der Stadt begrüßen dürfen. Eingeladen waren alle Babys, die im zweiten Halbjahr 2019 geboren wurden. Insgesamt 26 Babys kamen im zweiten Halbjahr 2019 zur Welt, darunter ein Zwillingsspärchen. Davon folgten zwölf Familien der Einladung in die Rentners Ruh. Alle verbrachten eine gemütliche Stunde miteinander und nutzten die Zeit, um sich bei einem Tässchen Kaffee auszutauschen, zu lachen und zu scherzen.

Bürgermeister Nico Dittmann unterhielt sich interessiert mit den jungen Familien und nahm Verbesserungsvorschläge und Anregungen entgegen. Natürlich durfte auch ein kleines Begrüßungsgeschenk nicht fehlen, welches feierlich überreicht wurde. Für die Eltern der neugeborenen Jungen und Mädchen im 2. Halbjahr 2019, die leider nicht teilnehmen konnten, besteht die Möglichkeit, das Begrüßungsgeschenk bis zum 30.10.2020 im Rathaus abzuholen. Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft viele kleine Tholmer und Tholmerinnen begrüßen zu dürfen!

Wir bedanken uns bei allen Thalheimer Einzelhändlern und Organisationen, die einen Beitrag zum Begrüßungsgeschenk geleistet haben. Ein besonderer Dank geht natürlich an die Rentners Ruh für die herzliche Begrüßung und die Durchführung der Veranstaltung.



Die Familien konnten das tolle Wetter genießen und nutzten die Zeit, um sich auszutauschen.



„Vorwärts für Thalheim!“

**Pressestelle:**  
Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.  
Hauptstraße 5, 09380 Thalheim/Erzgeb.  
Wiebke Arnold  
Telefon 03721 262-26  
[pressestelle@thalheim-erzgeb.de](mailto:pressestelle@thalheim-erzgeb.de)